Reconoce el gobernador Héctor Astudillo trabajo de las enfermeras en Guerrero

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Querrero > Temas > Gobierno > Reconoce el gobernador Héctor Astudillo trabajo de las enfermeras en Guerrero



^{*} Recibe invitación a la conmemoración del Día Internacional de la Enfermera a celebrarse el 12 de mayo

CHILPANCINGO – Al reconocer el trabajo y compromiso de las enfermeras en Guerrero, el gobernador Héctor Astudillo Flores, recibió la invitación a la inauguración del Congreso de la Comisión Interinstitucional del Estado de Guerrero y a la conmemoración del Día Internacional de la Enfermera a celebrarse el 12 de mayo.

El gobernador Héctor Astudillo, recibió la invitación de las enfermeras Heberta Vargas, María del Pilar Pastor y Adelita Galeana, acompañadas por el Secretario de Salud, Carlos de la Peña Pintos.